

Les Templiers sont passés par ici -

Le 18 octobre, les coureurs de l'Endurance trail des Templiers ont foulé les sentiers de la commune, reliant le Causse Méjean au Causse Noir, avec un point de contrôle et de ravitaillement dans les Gorges-de-la-Jonte, sur le parking du Belvédère des vautours mis à disposition par la Mairie.

Cette nouvelle organisation est visiblement mieux adaptée que celles mises en place lors des années précédentes.

En effet, jusqu'à maintenant, le point de contrôle était implanté au village du Truel mais le constat d'un espace trop restreint par rapport à l'affluence des coureurs a contraint les organisateurs à accepter l'installation de leur stand sur le parking du Belvédère. Félicitations à tous les coureurs, quel que soit leur classement à cette épreuve de 105 km avec 5 100 m de dénivelé positif. Beaucoup expriment leur émerveillement face aux paysages traversés.

Réchauffement climatique?

Une vigne sauvage a poussé sur le Causse Méjean, dans un lieu que certains connaisseurs décrivent comme un des plus froids de la commune, près du carrefour des routes des Bastides et de La Volpillière, exposé aux vents glacés de l'hiver.

Est-ce un effet du réchauffement climatique qui verrait la culture de la vigne reculer de plus en plus vers le nord, le Causse Méjean deviendra-t-il bientôt un nouveau terroir viticole ?

En tout cas, la grappe est charnue. Merci à Jean-Philippe de nous faire partager ce surprenant secret de Dame Nature.

